





For info and visits, contact Yulia  
+33 (0)7 88 05 05 05  

8 Pièces

328 m<sup>2</sup>

Réf. 8801329

2 195 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Parfaitement situé en position dominante et bénéficiant de superbes vues sur la vieille ville de Vence, le village de Saint-Paul-de-Vence, les collines environnantes jusqu'à la mer, cette superbe propriété provençale d'environ 330 m<sup>2</sup> est conçue pour accueillir une très grande famille. Cette villa comprend 6 chambres, toutes en suite, dont 2 chambres master, un grand séjour avec une vue dégagée et une cuisine bien équipée. Cette propriété est édifiée sur plus de 2 200 m<sup>2</sup> de terrain. Une cuisine d'été, une cave à vin, un abri pour voitures, des parkings et une piscine au sel viennent compléter ...

Perfectly located in a dominant position and benefiting from superb views of the old town of Vence, the village of Saint-Paul-de-Vence, the surrounding hills up to the sea, this superb Provencal property of approximately 330 m<sup>2</sup> is designed to accommodate a very large family. This villa comprises 6 bedrooms, all en suite, including 2 master bedrooms, a large living room with an unobstructed view and a well-equipped kitchen. This property is built on more than 2,200 m<sup>2</sup> of land. A summer kitchen, a wine cellar, a carport, parking spaces and a salt-water swimming pool complete this rare offer on ...

## VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

